

SOCIAL

# Les retraités expriment leur ras-le-bol

**ROMILLY-SUR-SEINE.** Hier, une quarantaine de personnes ont participé au rassemblement des retraités de la CGT.

**J**e suis retraitée, je vis seule, mon mari était cheminot, moi je n'ai pas beaucoup travaillé car j'avais quatre enfants. Avec ma pension, il faut que je fasse bien attention. Et encore, ma maison m'appartient, je n'ai pas de loyer à payer. Tout augmente et mon pouvoir d'achat baisse. » Pour dénoncer cette situation, Solange Gianotti, de Romilly, a participé au rassemblement organisé localement par les retraités de la CGT, à la Bourse du travail.

Une quarantaine de personnes étaient au rendez-vous. Ce mouvement s'inscrivait dans le cadre de la journée nationale d'action lancée par neuf organisations syndicales.

## 6000 TRACTS ET QUESTIONNAIRES

Pour inviter les Romillons et Nogentais à les rejoindre, les représentants de la CGT ont distribué 3 000 tracts dans les boîtes aux lettres et sur les marchés. Ces documents étaient accompagnés d'autant de questionnaires pour connaître les besoins des retraités.

« La situation est grave, le mécontentement est profond », a pu ressentir Alain Schuster, animateur des trois sections retraités CGT (cheminots, communaux et multipro), au contact des habitants. Certains avaient en effet l'impression d'être des laissés-pour-



Alain Schuster, animateur des trois sections retraités CGT, a exposé les revendications du syndicat en vue d'augmenter le pouvoir d'achat des retraités.

compte, déplorant que leur pension n'augmente pas.

Et le syndicat de revendiquer notamment une réelle indexation des retraites sur les salaires et l'inflation, en vue d'atteindre un minimum de 1 800 € pour une carrière complète ; le passage à 75 % des pensions de réversion ; la réduction de la TVA avec la suppression sur les produits de première nécessité ; une réforme de l'impôt ; le rétablissement de la demi-part supplémentaire pour les personnes vivant seules, ayant élevé au moins un enfant ;

une meilleure organisation du système de santé...

Josie Georgel de l'Union syndicale retraités CGT de l'Aube a lu la motion qui vient d'être adressée aux parlementaires.

Sylvie Berthoux, secrétaire générale adjointe de l'Union départementale des syndicats CGT et Christophe Latrasse, secrétaire de l'union locale, sont intervenus en faveur d'un renforcement des liens entre retraités et actifs, avant de laisser la parole à l'assistance. ■

L.P.